

Diglit. (Von der Feuerwehr.) Die genannte Wehr ist bei den letzten beiden Bränden in Gaisfeld ausgerückt, wo die neue Motorspritze als erste von den Motorspritzen in Kleingaisfeld den Brand zu bekämpfen begann, wodurch das Übergreifen des Feuers auf die benachbarten Objekte verhindert wurde. Bei diesem Brande zeigte sich, daß der Aggregat unter dem bewährten Maschinenmeister Josef Weiß alle Erwartungen weit übertraf. Ein Teil der Wehrmänner ist unter dem Kommando des Hauptmannes Pick zum Brande nach Großgaisfeld geeilt. Es wird von der Wehr fleißig geübt und die Schlagfertigkeit der Diglitzer Feuerwehr wurde auch vom Herrn Oberregierungsrat Bezleß-Hauptmann Klampfl einem Feuerwehrmitgliede gegenüber lobend anerkannt und die Modernisirung der Wehr entsprechend gewürdigt. Auch zeigte sich Herr Oberregierungsrat Klampfl für die große und gute Leistungsfähigkeit sowie für die Bequemlichkeit des Aggregats sehr interessiert.